



Kekecewaan Manchester United saat Kalah Berebut Pemain dengan Bayern Munchen

Description

Bayern Munchen Memenangkan Perebutan Pemain Muda Swedia Jonah Kusi-Asare dari Manchester United dan Chelsea

Bayern Munchen Memenangkan Perebutan Pemain Muda Swedia Jonah Kusi-Asare dari Manchester United dan Chelsea

Bayern Munchen telah berhasil memenangkan persaingan untuk mendapatkan pemain muda berbakat asal Swedia, Jonah Kusi-Asare, dari AIK Fotboll. Pemain 16 tahun itu telah resmi bergabung dengan FC Hollywood setelah kontrak jangka panjang diberikan kepadanya pada 1 Februari 2024.

Kusi-Asare Bergabung dengan Bayern Munchen

Meskipun Manchester United dan Chelsea juga menunjukkan minat pada Kusi-Asare, Bayern Munchen berhasil mengamankan tanda tangan pemain muda tersebut. Dia akan menghabiskan waktu awal kariernya di FC Bayern Campus dan akan bermain di tim U-19 sebelum secara bertahap naik ke tim utama Munchen.

Rekrutan Terbaru Munchen

Jonah Kusi-Asare adalah rekrutan keempat Munchen di bursa transfer Januari 2024. Sebelumnya, tim asuhan Thomas Tuchel itu merekrut bek tengah Tottenham Hotspurs Eric Dier, bek kanan Sacha Boey dari Galatasaray, dan winger Bryan Zaragoza (Granada).

Janji Munchen yang Menarik

Direktur olahraga Munchen, Christoph Freund, mengungkapkan bahwa pihaknya harus berjuang keras mendapatkan Kusi-Asare karena persaingan dengan MU dan Chelsea. Munchen berhasil memenangkan persaingan tersebut karena memberikan janji yang menyakinkan kepada sang pemain tentang pembangunan dan pengembangannya di klub.

Munchen Yakin Akan Potensi Kusi-Asare

Kusi-Asare diyakini akan menjadi pemain besar di masa depan oleh Bayern Munchen. Freund menyatakan bahwa sang pemain memiliki semua atribut yang diperlukan untuk menjadi sukses di dunia sepak bola, dan klub sangat senang bahwa dia akan bermain untuk Munchen di masa mendatang.

Biaya Transfer

Tidak diungkapkan berapa biaya transfer yang harus dikeluarkan Munchen kepada AIK Fotboll untuk mendapatkan Kusi-Asare. Namun, yang pasti Munchen telah yakin akan potensi sang pemain sehingga mereka berani melakukan investasi untuk merekrutnya.

Dengan bergabungnya Jonah Kusi-Asare, Bayern Munchen menambah kekuatan timnya dengan pemain muda berbakat. Diharapkan, dia akan menjadi salah satu pemain top di masa mendatang dan membawa kesuksesan bagi klub.

Ringkasan

Setan Merah kembali kalah bersaing memperebutkan pemain muda berbakat Swedia Jonah Kusi-Asare dari AIK Fotboll. Bayern Munchen akhirnya mendapatkan hati Kusi-Asare dan mengumumkan kepemilikan resmi pada 1 Februari 2024. Meskipun Kusi-Asare akan menimba ilmu di FC Bayern Campus dan bermain di tim U-19, Munchen yakin bahwa dia akan menjadi pemain besar di masa depan. Bagaimana reaksi anda tentang kepindahan Kusi-Asare ke Bayern Munchen? Apakah menurut anda MU akan menyesal tidak bisa mengamankan pemain muda berbakat tersebut? Berikan pendapat anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)